

# *Amplia receptividad a mensajes de delegación cubana de alto nivel presente en Nueva York*

---



*por Roberto Morejón*

El presidente Raúl Castro expuso en reuniones de alto nivel en la ONU los puntos más sobresalientes de la política exterior de Cuba, incluyendo lo que debe ocurrir para normalizar las relaciones con Estados Unidos, y conversó con importantes personalidades.

Al hablar en el segmento de alto nivel del período de sesiones 70 de la Asamblea General de la ONU, el primer mandatario cubano evocó el restablecimiento de relaciones con Estados Unidos.

Puntualizó que ahora se inicia un largo y complejo proceso hacia la normalización de los nexos.

Será posible concretarla cuando Estados Unidos ponga fin al bloqueo, devuelva la base naval de Guantánamo, cese transmisiones radiales y de televisión subversivas así como los planes desestabilizadores, además de compensar a Cuba.

El Estadista cubano destacó que el disfrute de los derechos humanos continúa siendo una utopía para millones de personas en el mundo y que se niega a la humanidad el derecho a vivir en paz y al desarrollo.

El dignatario, quien abogó por democratizar a la ONU, manifestó solidaridad con Venezuela, Ecuador, Argentina y Brasil, rechazó la extensión de la presencia de la OTAN hasta las fronteras de Rusia y saludó el acuerdo nuclear con Irán.

En su discurso en la Cumbre de Naciones Unidas sobre la Agenda de Desarrollo Posterior al 2015, el presidente Raúl Castro enfatizó en que los Objetivos de Desarrollo del Milenio son insuficientes y desigualmente distribuidos después de tres lustros de adoptados.

En relación con los 17 objetivos de la Agenda de Desarrollo Posterior al 2015 alertó que no están acompañados de compromisos medibles y calendarios.

En la Conferencia de líderes globales sobre igualdad de género y empoderamiento de las mujeres: un compromiso de acción”, el dignatario cubano subrayó que para alcanzar tales empeños se requiere de un orden internacional justo y equitativo.

El Presidente de Cuba cumplió además una intensa agenda de entrevistas con presidentes, primeros ministros, empresarios y congresistas estadounidenses y autoridades de Nueva York, además de encontrarse con el expresidente William Clinton.

Las intervenciones públicas en la ONU y las conversaciones que sostuvo contribuyeron a un mejor conocimiento de las posiciones de Cuba y a la ampliación de las relaciones.

Así se plasmó con el restablecimiento de relaciones diplomáticas de Cuba con Palau e Islas Marshall.

En su encuentro con activistas de solidaridad, el Jefe de Estado cubano subrayó el agradecimiento a personas que alzan su voz en contra del bloqueo y promueven las buenas relaciones de las naciones antillana y nortea.

Durante la visita de la delegación cubana de alto nivel a Nueva York se puso de relieve el dinamismo de las relaciones exteriores de este país caribeño y la profesionalidad de sus diplomáticos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/107182-amplia-receptividad-a-mensajes-de-delegacion-cubana-de-alto-nivel-presente-en-nueva-york>



**Radio Habana Cuba**